

~ 6 NOV 1984

Alfonsín no hará una advertencia antigolpe

El vocero presidencial hizo un desmentido, en tanto Galván fustigó a los "violentos"

El vocero presidencial, José Ignacio López, negó ayer que el presidente Raúl Alfonsín vaya a formular "un enérgico pronunciamiento" contra eventuales manifestaciones desestabilizantes provenientes de algunos sectores militares, tal como lo señala una versión periodística.

En tanto, el subsecretario del Interior, Raúl Galván, afirmó que el gobierno aplicará "penas severas" a los responsables de hechos de violencia que se vienen registrando en los últimos meses y reclamó que los medios de difusión sean cerrados a quienes "estuvieron con las dictaduras" y a "los que ejercieron el poder autocrático".

Respecto al supuesto "pronunciamiento" de Alfonsín, José Ignacio López rechazó la versión y desmintió también una reunión que, según consigna la versión periodística, habría mantenido Alfonsín con el ministro de Defensa, Raúl Borrás, para analizar el contenido de ese pronunciamiento.

La versión, publicada en el matutino "La-Voz", afirma que Alfonsín consideró con Borrás la posibilidad de aplicar "sanciones disciplinarias" contra miembros de las Fuerzas Armadas que hicieron declaraciones "desestabilizadoras" en distintos actos realizados recientemente.

El diario agrega que la de-

claración antigolpista de Alfonsín "no debería postergarse más allá del jueves, día en que se conocerá el anteproyecto de ley de Defensa preparado por el gobierno, y fecha en que la Cámara Federal en lo Penal se pronunciará sobre los recursos extraordinarios interpuestos por los ex comandantes en jefe del Proceso detenidos con prisión preventiva rigurosa".

Por su parte, Galván afirmó que el Ministerio del Interior posee ya "indicios vehementes" de quienes son "los patrocinadores de episodios que intentan alterar la democracia", y remarcó que en la actualidad "existe el peligro real de la reaparición de la guerra sucia".

"Serán las circunstancias y no el almanaque el que nos va a permitir decir quiénes son los autores intelectuales y materiales de estos episodios", puntualizó Galván.

El subsecretario del Interior enumeró una serie de episodios registrados últimamente, entre los que mencionó los hechos que se suscitan alrededor de las misas organizadas por Familiares y Amigos de los Muertos por la Subversión, el secuestro temporario y las amenazas infligidas a estudiantes secundarios y a hechos de violencia ocurridos en la calle y en los estadios de fútbol.

"Para el momento que vivimos —sostuvo Galván—, la democracia no ha tenido,

hasta ahora, la virtualidad de superar definitivamente los proyectos y los afanes totalitarios de una minoría".

Enfatizó el funcionario que "esta minoría lleva en las entrañas el sentido disociador y autocrítico del golpe de Estado".

Señaló además que "con este catálogo de hechos que han aparecido en los últimos meses, que tienen en común la característica de la intimidación y del miedo, quieren poner a prueba la eficacia de la democracia y la eficiencia que puede brindar un estado de derecho".

Más adelante, afirmó que quienes propician estos hechos de violencia "parecerían que quieren demostrar que el sistema democrático no conviene".

El funcionario puntualizó que "el gobierno no ha bajado los brazos en la búsqueda de los responsables de los hechos intimidatorios, y si la realidad nos está notificando que los grandes responsables —de una vertiente y de otra— del caos de la República están presos, puedo asegurar que estos aprendices de brujo seguirán la misma suerte".

Por último, afirmó que a esos hechos hay que oponerle "la unión de todo el pueblo argentino" y la aplicación de "penas severas a estos señores que creen que con la prepotencia se van a imponer al conjunto civilizado" de la Nación.